
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DIA 10 DE JULHO 
DE 2024 

 
No dia 10 de julho de 2024 as 10h15, iniciou a reunião ordinária do CADES 

(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 

Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim.  

         Feita a leitura da ata da reunião do mês de junho, a reunião conta com as 

presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 

Poder Publico e convidados. 

                          Pauta reunião passada:  
1)-Confeccionar os crachás dos Conselheiros. 
2)-Escolha do 1º secretário, 2º secretário e Coordenador Adjunto.  
3)-Aprovação do Regimento Interno do CADES M’ Boi Mirim mandato 2024 a 
2026. 
4)- Entregar aos conselheiros as cópias dos ODS. 
5)-Datas das revitalizações. 
6)-Locais que tem mais descarte na região da Subprefeitura. 
7)-Revitalização na AV Funcionários Públicos 175 entrada do Clube Náutico. 

 

1)- A Subprefeitura está providenciando o material para confecção dos  
Crachás. 

2)-  Rute cobrou os nomes dos 1º e 2º secretários e o Coordenador Adjunto, 

hoje temos que ver quem vão assumir esses cargos dentro do Conselho, para 

tocar as reuniões, fica aprovado por todos os 6 Conselheiros da Sociedade 

Civil presentes são: 

1ª secretária será a Conselheira Ana Maria Rodrigues. 

2º secretário será o Conselheiro Jose Vianes da Silva 

Coordenador Adjunto a Conselheira Zulene Maria Nascimento. 

3)- Hoje vamos aprovar o Regimento Interno do CADES/MB, estamos com 6 

Conselheiros, 50% mais um, feito a leitura, foi aprovado o Regimento Interno 

do CADES/MB Biênio 2024/2026.   

4)- Foi feita a entrega das cópias dos ODS a todos. 

Comunico que o Conselheiro que for candidatar a qualquer cargo Público terá que 
pedir afastamento do CADES, o Conselheiro Paulo Sousa Soares irá se candidatar, 
foi comunicado a ele que terá que assinar a carta de afastamento e entregar para 
que seja inserida no processo SEI, se não conseguir se eleger poderá retornar para 
o CADES, hoje vai assinar a lista de presença quanto visitante. 
 



Quem não fez fotos para confecção dos crachás, tem que tirar hoje, e vai 

demorar um pouco, pois a funcionária que confecciona os crachás entrou de 

férias. 

Dia 21 de junho às 18h foi abertura da 3ª Virada ODS, Eu e Edson fomos 

participar da abertura, fizeram os Banners das ações de revitalizações que 

foram feitas na região da Subprefeitura, dia 22 e 23 teve shows o dia todo no 

Vale do Anhangabaú, montaram stands dos ODS estava muito bonito, quem 

participou? Foi encaminhado convite a todos os Conselheiros. 

Dia 26 de junho às 18 horas teve a reunião mensal do CADES Regionais 

online via Teams, a Rute encaminhou convite a todos, quem conseguiu entrar 

e participar da reunião, essa reunião tem todo mês, somente a Conselheira 

Ana Maria e o Conselheiro José Vianes participaram. 

Dia 28 de junho aconteceu o evento, “Caminhada para o Futuro”, das 8h30 às 

11h30, saindo do CEU Vila do Sol até o Clube Náutico, a Kelly convidou a 

todos, quem conseguiu participar? Participaram as Conselheiras Ana Maria e 

Zulene, Bruno APAS de PAVS. 

Gerson avisa que hoje veio representando a Kelly conselheira da SEME, pois 

a mesma estava em reunião na secretaria. 

Paulo fala que vai trazer o abaixo assinado que está passando pedindo a 

Guarda Ambiental dentro do Clube Náutico e o também abaixo assinado 

solicitando instalação de um gradil no Parque Estadual Ecológico 

Guarapiranga. 

Quero avisar a todos que a SEHAB/Regularização Fundiária esta atuando na 

área da Subprefeitura M’ Boi Mirim, está regularizando a região toda, é um 

projeto do nosso Prefeito Ricardo Nunes. 

Gerson pergunta se esta regularização também será no Condomínio 

SINGAPURA, localizado na Rua Sebastião Muniz de Souza, 400, Parque 

Santo Antonio. 

Vou tentar informação com a Daisy. 

Quero avisar a todos que, o Processo SEI sobre a implantação do CRAS no 

fundão, voltou citando que o imóvel indicado não foi aprovado. 

Marlene fala que o aluguel está difícil, para negociar, pois o proprietário pede 

um valor alto, as construções não foram regularizadas, e o valor do aluguel  e 

pelo valor venal do  IPTU, que é sempre mais baixo que o proprietário pede. 

Ana Maria fala que no JD Vera Cruz tem uma área de descarte irregular, fica 

localizada atrás da UPA Vera Cruz, que precisa ser monitorada.  

Não teve Justificativa de ausência dos Conselheiros na reunião de hoje. 
 



Pauta pra próxima reunião. 
 
1)- Entrega dos Crachás. 
2)- locais de descartes irregulares na região 
3)- Áreas de revitalização 
4)- Revitalização na AV Funcionários Públicos 175 entrada do Clube Náutico. 
5)- Regularização Fundiária no Conjunto Cingapura. 
 

Nada mais tendo a tratar encerra a reunião às 11h50.  

Assinam a lista de presença da reunião Ordinária: 

1) Jose Vianes da Silva (índio) 

2)  Zulene Maria Nascimento 

3) Maria Aparecida da Silva    

4) Ana Maria Rodrigues ( Hanna) 

5) Sidnei Paiva Viana 

6)  Edson Aparecido da Silva      

7) Marlene Alves Teixeira da Silva                                                                                                                               

 8) Rosilei Aparecida Ramos Hakime 

9) Bruno de Oliveira Santos Saito 

10) Elizabeth Massari 

11) Wilson da Silva Galvão 

12) José Anacleto Andrade 

13)Gerson Santos Gabistany 

14)Dayana S.Brito 

15) Paulo Silva Soares 

Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime 

 

 


